



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 429
08 de agosto de 2019

Odontología, una Visión de Servicio

Dentro del Proceso de Autoevaluación de la Facultad de Odontología de la Universidad Central del Ecuador, uno de los ejes principales es la Responsabilidad Social: contribuir voluntariamente a mejorar la sociedad y preservar el medio ambiente a través de que las empresas conciencien a la vez del impacto de su accionar, sobre todo, expresen su compromiso de contribuir al desarrollo económico y mejora de la calidad de vida de los trabajadores y sus familias, de la comunidad local donde actúan y de la sociedad en conjunto.

Marina Dona, Coordinadora de la Unidad de Vinculación con la Sociedad de esta Facultad, expresó el compromiso que, como institución académica, tiene la Universidad: mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, las comunidades y en especial de las personas en estado de vulnerabilidad como son los niños, ancianos, personas con discapacidad o personas que viven en sectores apartados y no tienen acceso a los distintos servicios de la salud, dispensarios médicos. Es en estos espacios donde hay que actuar, y enfocar el trabajo de la Facultad de Odontología.

La Facultad de Odontología dispone de dos clínicas para atención de adultos, una clínica de odontopediatría, una de cirugía y dos clínicas de posgrado. Los servicios que la Facultad brinda en la clínica integral comprenden: profilaxis, resina, endodoncia, periodoncia, blanqueamiento, prótesis (física y removible o totales). En Odontopediatría: profilaxis, fluorización, resina, tratamiento de conducto, aparatos de ortopedia. En Cirugía: exodoncia, cirugías menores como extracción de molares, imagenología. En clínica de especialidad: estética y oclusión, rehabilitación oral, cirugía oral, implantología, ortodoncia, endodoncia y odontopediatría.

En el trabajo de Vinculación con la Comunidad, la Facultad puso a disposición de la sociedad las clínicas, tanto para adultos como para niños, con tratamientos económicos para, a través de ellos, servir a la sociedad. Los estudiantes aprenden con las tutorías de académicos de alto nivel. Entre los proyectos de Vinculación se han realizado atenciones bucodentales de prevención, de promoción en comunidades de recursos limitados. Se realizan en Cayambe, Tabacundo y varios colegios de la ciudad de Quito. Se ha atendido, aproximadamente, a más de 4000 personas, indicó Cecilia Molina, Coordinadora de Aseguramiento de la Calidad. **JP**

